
総務産業常任委員会会議録（要点記録） 

 

○招集日時 令和５年１２月１１日（月曜日）午後 1 時 00 分 

○招集場所 401 委員会室 

○出席委員（6 名）    委員長  齋藤 則人 

副委員長 平山 輝貴 

委員   増山 このみ 

委員   小山田 典之 

委員   井上 豊 

委員   薄井 博光 

○出席議員 なし 

○欠席委員（０名）    

○職務のため出席した者  事務局長補佐 平野 雅美  主任主査 近藤 康徳 

○傍聴者 ０名  

○本日の会議に付した事件 

（１）那須議会フォーラムの意見について 

（２）那須町農業委員会からの要望書の取扱いについて 

（３）那須町議会基本条例の検証について 

（４）その他 

◎開会の宣告 副委員長 平山 輝貴 

◎挨拶 委員長 齋藤 則人 

◎議題 

（１）那須議会フォーラムの意見について 

  当日の１班と２班で重要なものを抽出し、議会改革推進理事会へ諮る。 

（２）那須町農業委員会からの要望書の取扱いについて 

 〇町から農業委員会へ回答が出ているので、その回答を踏まえたうえで農業委員会と意見交換会

を設け、議会として意見をまとめる。次回委員会までに町の回答（大項目②～④）で、議会と

して質問する内容（案）を考えてくること。 

（②畜産部門について ③農村活性化について ④農業振興対策について） 

 〇農業委員会との意見交換会の前に、農林振興課のヒアリングを行うかどうか次回委員会で決め

る。 

（３）那須町議会基本条例の検証について 

 〇検証のエクセルデータ（白紙）を各委員へ送付し、各委員はデータに意見等を入力して事務局

へ１２月２７日（水）までに提出する。（総務は、各委員会取組状況のみ記入。その他は委員会

で内容を精査する） 

（４）その他 

 〇那須議会フォーラムの意見についての回答を修正し、議会改革理事会へ諮る 

 〇森林環境譲与税の使い方について、次回矢板市の情報（ホームページ）を資料として使用す

る。 

 〇那須町森林組合の理事会と合わせて、意見交換会を行う。（副委員長がアポイントを取る） 

   



① 次回委員会の開催について 

・日時 １月１０日（月）午前９時から 

・場所 401 委員会室 

・内容  

ア）那須議会フォーラムの意見について 

イ）那須町農業委員会からの要望書に対する町の回答について 

ウ）那須町議会基本条例の検証について 

 エ）その他 

  

（閉会 午後３時００分） 

署名人 委員長 齋藤 則人  


